

Smart Meter Gateway Administration SWM und Bosch kooperieren

[8.2.2017] Die Stadtwerke München und das Software-Unternehmen Bosch Software Innovation kooperieren bei der Smart-Meter-Gateway-Administration.

Die Stadtwerke München haben sich im Rahmen einer Ausschreibung für die Firma Bosch Software Innovation als Software-Partner für die Smart-Meter-Gateway-Administration (SMGA) entschieden. Wie die Stadtwerke mitteilen, bietet Bosch Software Innovation verschiedene Software-Produkte für den hochautomatisierten SMGA-Betrieb an: den Meter Gateway Manager, den Metering Data Hub und den Rollout Process Manager.

Aber auch über den Einsatz der Lösung im Netzgebiet von SWM hinaus ist eine enge Kooperation geplant. So wollen beide Unternehmen ihre Expertisen im Bereich Smart Metering in einem Technologie- und Serviceportfolio vereinen und dieses Kunden aus einer Hand anbieten.

Darüber hinaus wollen die Stadtwerke je nach individuellem Kundenwunsch weitere notwendige Dienstleistungen für intelligente Messsysteme erbringen. Hierzu zählen etwa die Gateway-Administration, die Beschaffung, Logistik, das Messdaten-Management, die Abrechnung und die notwendigen Telekommunikationslösungen. *(me)*

<http://www.swm.de>

<http://www.bosch-si.com>

Stichwörter: Smart Metering, Bosch, Stadtwerke München, Gateway-Administration

Quelle: www.stadt-und-werk.de